

Programa de Formación de Microempresarios Banesco ha graduado a más de 870 emprendedores en el país

La entidad está ofreciendo un programa de formación en gerencia y tecnología para los microempresarios en las ciudades de Caracas, Guarenas, Maracaibo, Barquisimeto, Maracay, Puerto Cabello y Valencia. Se busca mejorar la calidad de vida y gerencial de los participantes.



El Programa de Formación de Microempresarios de Banca Comunitaria Banesco ha graduado a 876 emprendedores. La información fue suministrada durante el acto de graduación de un grupo de cursantes de Caracas.

Además de Caracas —en las zonas de Catia, Antimano, San Martín, La Vega y El Cementerio—, el curso se está ofreciendo en Guarenas, Maracaibo, Barquisimeto, Maracay, Puerto Cabello y Valencia. La actividad, que forma parte del programa de Responsabilidad Social de Banesco, se realiza en alianza con Fe y Alegría y Microsoft Venezuela.

Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco, expresó que "no tienen idea del orgullo y la satisfacción que me produce estar hoy junto a ustedes en el acto de entrega de certificados a los más de 300 cursantes del Programa para Microempresarios de la Banca

Comunitaria Banesco. Somos unos privilegiados de haberlos tenido como participantes en este programa que forma parte de nuestras acciones de RSE, puesto que ustedes son un ejemplo de la capacidad de trabajo y compromiso de los venezolanos".

Añadió que "no me equivoco si digo que a través de las sesiones que contemplaba el Programa, también nosotros hemos aprendido de ustedes, de su capacidad de emprendimiento".

Los talleres tienen una duración de un mes y sus participantes reciben herramientas administrativas, gerenciales y tecnológicas, que sirven para mejorar la capacidad productiva de los negocios, además de optimizar la competitividad en el mercado, lo que redundará en una mejora de la calidad de vida de los emprendedores.

A partir del mes de septiembre la convocatoria para formar parte del programa será abierta para todos los microempresarios que quieran participar y se encuentren en las zonas donde está ubicada Banca Comunitaria Banesco.

El programa tiene un costo de Bs. 100,00 por participante.



Tour Comunitario 2012:

Compartiendo experiencias

Durante el Tour Comunitario 2012, realizado el día 19 de julio, nuestros compañeros de Banesco Banco Universal visitaron las Agencias Comunitarias de San Martín y Catia. De esta manera, pudieron ver más de cerca nuestro modelo de atención y compartir con algunos de nuestros clientes y aliados sus éxitos y experiencias.



Testimonios:

Maigualida Díaz, Vicepresidente Ejecutivo de Mercadeo e Innovación

“Yo quedé gratamente sorprendida, en primer lugar por la cercanía de los asesores con sus clientes. Pero lo que más me impresionó fue cuando me acerqué a un cliente y le pregunté: ¿Qué sugerencia nos darías para mejorar la Banca Comunitaria? y la respuesta fue: NINGUNA... Yo estoy feliz con todo lo que me ofrecen, no cambiaría nada. Me dije, que relación tan poderosa estamos construyendo con esta gente, me sentí muy orgullosa de pertenecer a esta Organización”.

Emilio Zárate, Gerencia de División de Corresponsales No Bancarios y Pos

“Me pareció súper interesante el trabajo que se está haciendo en Banca Comunitaria, donde ves que la relación que se da entre el banco y los clientes es mucho más cercana a la que uno está acostumbrado en la red. Se observa como el cliente aprecia esta cercanía. Te das cuenta que la oferta de los productos comunitarios nace desde sus necesidades y no desde la creación de un producto estrictamente financiero”.

Día del Niño:



Lo que se les dé a los niños, los niños lo darán a la sociedad



El equipo de Banca Comunitaria de Gran Bazar Maracay celebró el Día del Niño el 14 de julio con 100 pequeños de diferentes comunidades del casco central de Mariara, quienes durante 4 horas se divirtieron con actividades de entretenimiento.

Asistieron 80 personas (entre representantes y familiares) quienes también compartieron junto al equipo de BCB Gran Bazar esta divertida fiesta al aire libre. Contamos con la participación de clientes quienes donaron golosinas, el sonido, snacks, refrescos y la piñata.

En nombre de todo el equipo de BCB Gran Bazar Maracay extendemos nuestro reconocimiento y agradecimiento a los siguientes clientes por sus aportes, sentido de solidaridad, sensibilidad y gran entusiasmo: Joaquín Crespo, Giovanni Barrios, Juan Hernández, Danilo Guzmán, Ángel Cardona, Nancy Mujica, Jhoncami Berrios, Patricia Atehortua, Magaly González, María Suarez, Laura Hurtado, Flor Escalona y Freddy Hernández.

Educación Financiera

Negociaciones Financieras

Definición:

La negociación financiera consiste en alcanzar un acuerdo sobre un asunto relacionado al dinero. La negociación es parte de nuestra vida diaria. Es la forma en la que la gente obtiene lo que desea de los demás. Se presenta entre aquellos cuyos intereses se superponen sin ser exactamente los mismos. Funciona mejor si los participantes se ven a sí mismos como solucionadores de problemas, en lugar de verse como adversarios.

Cómo prepararse para una negociación:

- Piense en qué es lo que quiere y por qué.
- Saber qué es lo que la otra persona quiere.
- Reconozca que hay diferencias entre usted y la persona con la que negocia.
- La negociación no siempre termina en un acuerdo. Usted debe identificar qué alternativas tiene si eso pasa.
- Decida lo que quiere y plantee sus intereses claramente.
- Establezca una buena relación con la persona con la que negocia, pero separe la relación personal del problema que está negociando

II Aniversario de BCB Agencia Palo Negro

Nuestra Agencia Palo Negro, ubicada en el Estado Aragua, arribó a su segundo año de operaciones. Se inauguró el 29 de julio de 2010, asumiendo el reto de atender todas las zonas de este importante estado del centro del país. El martes 31 de julio celebramos con todo el equipo de trabajo con el cual compartimos un desayuno. Felicitamos a todos nuestros compañeros de Banca Comunitaria de la Agencia de Palo Negro y que continúen los éxitos.



Los Aliados del Mes

Barras de Atención

COMERCIO AFILIADO	ZONA
Ciudad Traki Montes Oca	Valencia, estado Carabobo
Comercio con Punto Electrónico (POSWEB)	
COMERCIO AFILIADO	ZONA
Ferretería y repuestos Rosa Mística	Cúa, estado Miranda

Los Empleados del mes

Región Metropolitana I

Asesor Comunitario	Luis Contreras (Agencia Petare)
Analista Comunitario	Yamilet Becerra (Agencia Comunitaria Cúa)
Promotor Comunitario	Joice Marín (Agencia Comunitaria Maiquetía)

Región Centro Los Llanos

Mejor Asesor	Darwin Guzmán (Agencia Valencia Centro)
Mejor Analista	Alicia Polanaco (Agencia Maracaibo Oeste)
Mejor Promotor	Yulimar Rondón (Agencia Mcbo. Gran Bazar)

Gerencia Procesos Gerenciales

Referencistas	Meyli Camacho
---------------	---------------